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Gebrauchsanweisung
Instructions for use

SNAP.IN 3/8" ADAPTER 
für Drehmomentschlüssel
for torque wrench
SN.60-W
Art.-Nr. 7202760

Der Adapter ermöglicht die Verwendung eines Drehmomentschlüssels mit 3/8" Antrieb in Kombination mit dem 
snap.in Werkzeugsystem. Fast alle Schraubverbindungen bei der Fahrradmontage, z.B. Innenlager, Lenker- 
und Sattelrohrklemmung, benötigen zwingend die Einhaltung des vom Hersteller vorgegebenen Drehmoment. 
Mit dem Adapter lassen sich die Montagearbeiten mit Drehmomentangaben vor allem bei Innenlagern, Cassetten 
und Kurbeln sowie Mountainbike suspension and pivot links professionell und fachgerecht durchführen.

The adapter enables the use of a torque wrench with 3/8" socket drive in combination with the snap.in tool system.  
Almost all screw fittings used during bicycle assembly, e.g. bottom bracket, cranks, suspension pivots, handlebar stems
and seat post clamps, require mandatory compliance with the torque value specified by the manufacturer. 
With the adapter, assembly work can be carried out safely and professionally as per the specific torque values. 
This is especially important for bottom brackets, cranks, cassettes and frame suspension pivots.


